

## Pressemitteilung

Köln 21.03.2024

### ***1AVista erweitert Kapazität auf dem Rhein – Luxus pur im Mai***

Der Kölner Reiseveranstalter ist bis Ende August nahezu auf allen Schiffen ausgebucht und reagiert auf den Wunsch vieler Partner und Kunden nach mehr Kapazität. Für zwei Wochen im Mai wird daher zusätzlich MS Advance unter Vertrag genommen. Vom 15. bis 22. Mai und 22. bis 29. Mai 2024 geht es ab/bis Köln nach Holland und Belgien, wie gewohnt mit der beliebten 1AVista ALL INCLUSIVE-Verpflegung. Mit max. 110 Gästen auf 135 Metern bietet dieses Flusskreuzfahrtschiff den Gästen Luxus pur und gehört zu den exklusivsten auf dem Markt. Ob überdachter Pool im Heck des Schiffes, eine Pop-Up Bar auf dem Sonnendeck oder die große Glasdecke im Salon – in jeglicher Hinsicht ist dieses Schiff besonders. MS Advance verfügt ausschließlich über zwei Arten von Junior-Suiten auf Mittel- und Oberdeck (ca. 18 m<sup>2</sup> und 24 m<sup>2</sup>) und zwei Suiten auf dem Oberdeck (ca. 47 m<sup>2</sup>), auf dem Hauptdeck befinden sich ein gut ausgestatteter Fitnessbereich und der Crewbereich für die ca. 55 Besatzungsmitglieder. Dieses für den deutschen Markt außergewöhnlich luxuriöse Schiff bietet 1AVista aufgrund der Kurzfristigkeit zu einem sehr günstigen Reisepreis ab 1.699 € pro Person an. Die beiden Reisen sind ab sofort buchbar, bei Fragen steht das Service-Team von 1AVista wie immer gerne zur Verfügung.

#### Pressekontakt:

1AVista Reisen GmbH  
Unternehmenskommunikation  
Siegburger Straße 231  
50679 Köln  
[presse@1avista.de](mailto:presse@1avista.de)  
0221-99 800 800

#### Bildbeschreibung:

1. Bild Advance
2. Bild Suite
3. Bild Skylight Lounge

Die Veröffentlichung der Bilder für redaktionelle Zwecke im Zusammenhang mit dieser Pressemitteilung freigegeben und honorarfrei. Veröffentlichung bitte unter der Quellenangabe: „1AVista Reisen GmbH“